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mal ne hypothetische Frage...

Wenn wir aufsteigen muss dem Kader Qualität zugefügt werden, das steht ausser Frage.

Welcher Spieler von unseren "Guten" das Zeug für die erste Liga hat lässt sich auch nicht so
einfach beantworten - ebenso ob sich Talente wie Löwen, Erras ...bei Aufstieg entsprechend
entwickeln.

Spieler für die Liga 1 in jedem Fall zu hoch ist haben wir aber genug - ohne jetzt Namen nennen
zu wollen.

Wie seht ihr das bei Köllner? Ist oder wäre er ein Erstligatrainer - oder ist Liga 2 für ihn schon
das höchste der Gefühle.

Ich meine Dinge wie Erfahrung, Lernfähigkeit, Kaderführung, Aussendarstellung etc.
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